
 

 

前市議 森ケイ子 電話/Ｆax 57-2753 

前市議 東よしき 電話/Ｆax 54-7977 

＊困り事は早めにお気軽にご相談ください 

11日（木） 本会議 開会 

16日（火） 本会議議案質疑 

       厚生文教委員会 

17日（水） 厚生文教委員会 

       建設産業委員会 

18日（木） 総務委員会 

23日（火） 本会議 委員長報告、議

案採決               

       一般質問１日目 

24日（水） 一般質問２日目 

25日（木） 一般質問３日目, 閉会           
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主な予定議案 
１． 一般会計補正予算（第２号） 
・新型コロナウイルス感染症対策 理容・美容業休業協力金 2,725万３千円 

４月 24日から５月６日まで自主的に休業した理容・美容業者に 

10万円を交付。県からも 10万円交付があるので、両方で 20万円。 

理容 98施設 美容 169施設（申請は 6月 1日から始まっています） 

 

２． 一般会計補正予算（第３号）  
① コロナ対策の独自支援の主なもの 
（１） 江南市特別出生給付金給付事業      4,906万円 

特別定額給付金対象外の今年４月 28日から 12月 31日までに生まれた子ども

にも市独自に 10万円を給付する。 対象予定者 480人 

（２） 要支援世帯緊急生活支援事業        715万５千円              

   児童扶養手当受給対象児及び、就学援助受給世帯の児童・生徒１人につき 

5000円のお米券を配布する。 

（３） 給食用物資調達事業           2,617万６千円 

夏休み短縮に伴い実施する 7、8月 13日間の小中学校の給食費を無償に      

（４） 図書館維持運営事業            112万５千円 

図書館に図書消毒機を設備 

（５） 水道料金減額協力金交付事業       3,610万１千円 

 など事業費合計は１億 4,987万６千円  
（これらの財源は、コロナ対応国臨時交付金 4,357万２千円。イベント等の中止、議員

報酬減額等による減額分 5,040万8千円。他は、財政調整基金の取り崩し。） 
                      
② 高齢者安全運転支援装置設置促進事業       528万円 
高齢者が所有する自家用車に「後付けの安全支援装置」を購入設置する場合、（国補助金を

除いた額）の４/５を助成。事業費の 1/2は県補助。2021年 1月 31日まで。 

 

●他に、国民健康保険条例の一部改正として、新型コロナウイルス感染症に感染した国民健康

保険の被保険者等（被用者に限る）に対し傷病手当金を支給するための、条例改正も予定されて

います。 

６月定例会は新型コロナ対策の補正

予算を早く執行するため、いつもと順

番を変え、一般質問は議案採決の後の

日程になる見込み。正式には4日の議

会運営委員会で決まります。 

水道料金減額協力金について 
 
５月臨時議会では水道料金の基

本料金の半額を６か月減額し、その

財源は水道事業会計の中で賄うと

いう説明でしたが、6月補正予算で

は、減額の半分をコロナ臨時交付金

と一般会計の財源で補填するため、

水道事業会計に繰り入れる予算が

予定されています。（上記） 

市一般財源を充てることから、江

南団地専用水道に対しても基本料

金940円（２か月）の６か月分の

１/4の額218万円を交付する予算

案となっています。 

  

党議員団が一般質問等で取り上げる予定の

項目 
 
●中小業者・個人事業者に対し市独自の給付金を支

給すること。（家賃固定費補助など） 

●就学援助費の休校中給食費分を減額せず、全額を

対象者に支給すること。 

●コロナ禍で所得急減世帯に対し、市民税や国民健

康保険税の免除、減額を行うこと。 

●学校のトイレ掃除や消毒作業は教員にさせるのでは

なく、アルバイトなどを雇い、教員は子どもの様子を

みることや授業に関わることに専念できるようにする

こと。 

●今後に備えて、PCR検査センターや病床・施設確保

を県に要求していくこと。 

布袋駅鉄道高架化 

犬山方面も完成 
 

 

 

 

 

 

布袋駅付近鉄道高架化事業の下り

線（犬山方面）工事が完成し、5 月

30 日(土)の始発列車から高架上を

走るようになりました。これにより、

上下線ともに高架化が完成。仮駅舎、

仮線路は、今年度中に順次撤去。来

年度はさらに西側に高架構造物を建

設。留置線路2本を高架上に設置し

てようやく完成となります。その後

も、駅西・駅東広場、駅西通線、1

号公園などの整備と続く計画です。 
 

日本共産党市議団の一般質問

の日時は未定 

詳しくは議会事務局にお問い合わせ

ください。議会傍聴の可否については4

日の議会運営委員会で決められる予

定。本会議はインターネットで中継され

ます。 
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